

2018年度1月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

新年あけましておめでとうございます。早いものであと3か月で卒園です 今年は就学の年、子どもたちにとって良い年になりますように、本年もよろしくお願いいたします。 今、子どもたちは鉄棒と縄跳びに夢中です。「魔法の縄跳び」と称し縄を結び少し短めにすると、やる気が 生まれみるみる上手になりました。「せんせー、数えて!」と嬉しそうです。また、室内では「かるた」や 「すごろく」で毎日遊んでいます。たくさん文字を覚えてきました。

## 新年を祝う会

1月16日(水)は、地域の方々をご招待して、こままわしやけん玉、あやとりやお手玉、福笑いやすごろくなど、一緒に伝承遊びを楽しみたいと思います。給食も一緒に食べられるといいなぁ~と思っています。



# きたかぜこぞうのかんたろう

- 1 きたかぜこぞうのかんたろう ことしもまちまでやってきた ひゅーんひゅーんひゅるるーんるんるんるん ふゆでござんす ひゅるるるるるるん
- 2 きたかぜこぞうのかんたろう くちぶえふきふきひとりたび ひゅーんひゅーんひゅるるーんるんるんるん さむうござんす ひゅるるるるるるん

風の愈の動の面

## あそぼう会

あそぼう会に、ご参加いていただきましてありがとうございました。当日はいつもの練習とは違い、おうちの方々に見ていただいて嬉しさいっぱいで頑張っていました。控室では「なんだか、ドキドキしてきた…」と緊張していましたが、終わったあとは自信に満ちた顔をしていました。制作時間もお子さんと一緒に楽しんでいただいたようで、園にとっても初めての取り組みで、行き届かなかった部分もあったかと思いますが、みんなで楽しい時間を過ごせたと思います。ご協力ありがとうございました。

#### お知らせ

1月25日(金)に第2回年長交流会を 渡田 新町公園で行います。体操やリレーをして遊びます。また水筒の用意をお願いします。

#### ヒヤシンスの水栽培

クラスでヒヤシンスの水栽 / ででく 培を始めました。暗い所に置いて根が伸びる 時は「まだかなぁ~」と何度ものぞいていま した。日の当たるところに出すとぐんぐん伸 びて、きれいな花が咲きました。